



Presseinformation

11. Februar 2025

Pressekontakt: Susanne Bosch
Tel.: +49 (0)8191 65722- 648

www.corpuls.world

Abschied nach 40 Jahren bei corpuls Langjährige Mitarbeiterin geht in den Ruhestand

40 Jahre hat Maria Mastyuk dem Kauferinger Medizintechnikunternehmen corpuls die Treue gehalten. Jetzt wurde die langjährige Mitarbeiterin in ihren wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.

Maria Mastyuk ist Teil der fast kompletten bisherigen corpuls-Reise – vom Hobbykeller bis zur Weltmarke. Als die Elektrogerätemechanikerin zu corpuls kam, gab es das Unternehmen erst drei Jahre (Gründung:1982). Heute ist corpuls Weltmarktführer und beschäftigt 600 Mitarbeitende. In den vier Jahrzehnten hat die treue Kollegin die gesamte Produktpalette mitbegleitet genauso wie sämtliche personelle sowie räumliche Veränderungen. Aber so viel sich bei corpuls auch getan hat, Maria Mastyuk ist geblieben. „Mir hat meine Arbeit einfach immer Spaß gemacht, es war abwechslungsreich und ich habe mich einfach immer wohlfühlt“, erzählt sie. Wichtig sei für sie auch gewesen, dass sie Familie und Beruf immer gut miteinander vereinbaren konnte – zum Beispiel nach der Geburt der Tochter.

Abschiedsfeier mit Gründerfamilie

Bei einer Abschiedsfeier blickten Firmengründer Günter Stemple, seine Frau Adesta sowie deren Sohn und corpuls-Geschäftsführer Klaus Stemple (CTO) gemeinsam mit der treuen Mitarbeiterin auf die beschaulichen Anfänge und die Entwicklung des Unternehmens zurück und bedankten sich für ihren Einsatz und ihre Loyalität. Auch den Kollegen wird die erfahrene Mitarbeiterin abgehen, sie haben sie als stets „freundlich und hilfsbereit“ erlebt. Maria Mastyuk geht mit einem lachenden und einem weinenden Auge: „Ich freue mich auf die freie Zeit, gleichzeitig werden mir die Kollegen und der gewohnte Gang in die Arbeit sicher abgehen.“

Zu corpuls:

Das Medizintechnikunternehmen mit Sitz im bayerischen Kaufering entwickelt und fertigt seit über 40 Jahren innovative High-End-Geräte für die Notfall- und Intensivmedizin. Mit über 600 Mitarbeitenden exportiert corpuls Defibrillatoren, Monitoringsysteme und Thoraxkompressionsgeräte zur Herz-Lungen-Wiederbelebung bei Herzstillstand sowie digitale Lösungen im Bereich Telemedizin und Qualitätsmanagement in über 70 Länder weltweit.